

"La nouvelle «agora»" dans Le Monde (12 juin 1979)

Légende: Article du quotidien français Le Monde paru suite aux élections du Parlement européen au suffrage universel direct du 7 au 10 juin 1979. Malgré la faible participation électorale et les pouvoirs limités de l'assemblée, l'auteur argumente comment la "nouvelle agora" peut éveiller l'intérêt des citoyens pour la politique européenne. Après les élections, les formations politiques européennes devraient montrer davantage leurs positions, et l'opinion publique et les médias devraient suivre avec une attention accrue les débats de l'assemblée.

Source: Le Monde. dir. de publ. FAUVET, Jacques. 12.06.1979. Paris: Le Monde. "La nouvelle «agora»", auteur:Drouin, Pierre , p. 3.

Copyright: (c) Le Monde

URL: http://www.cvce.eu/obj/la_nouvelle_agora_dans_le_monde_12_juin_1979-fr-3ca643d5-3ba7-4a79-986b-bfo3ba5bffc8.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.